



Journée franco-allemande

22 janvier 2025



Le 21 janvier 2025, à l'occasion de la journée franco-allemande qui a lieu chaque année le 22 janvier, un **déjeuner** typiquement **allemand** a été organisé à la **cantine** du lycée Margueritte.

Il y avait un grand choix de spécialités culinaires allemandes, dont des « **Currywurst** » (saucisse à la sauce curry), des « **Schweinehaxe** » (jarret de porc) ou encore des « **Wiener Schnitzel** » (escalopes viennoises), ainsi que divers accompagnements (choux, pommes de terre, légumes).



En dessert, nous avons la possibilité de déguster le traditionnel « **Apfelstrudel** » (roulé à la pomme),

et surtout un gâteau que beaucoup connaissent, mais dont le nom est assez difficile à prononcer : la « **Schwarzwälder Kirschtorte** » (gâteau forêt noire).

